



martes 5 de junio de 2012

El Miércoles 6 de Junio se eligen a los Mejores Deportistas de la temporada

**Los miembros de la Junta Rectora y los Medios de
Comunicación decidirán en función de las propuestas
presentadas**

La Gala del Deporte cambia de fecha por cuestiones de agenda de los componentes de la Corporación Municipal pasando a celebrarse el Sábado 30, a las 21:30 horas en el Hotel Antequera Golf

El Miércoles 6 se llevará a cabo la elección a los Mejores Deportistas de la temporada en un acto que tendrá lugar en el Excmo. Ayuntamiento y que estará presidido por el Alcalde, Manuel Jesús Barón como presidente de la Junta Rectora del PDM, el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín y el resto de componentes de la misma.

A su vez están invitados, de igual forma, al acto los diferentes Medios de Comunicación de la ciudad que junto a los clubs y centros docentes han procedido durante estas fechas pasadas a presentar las propuestas que ahora se dirimirán para someter a votación en función de sus logros.

La fecha de celebración de la Gala del Deporte se ha visto alterada por cuestiones de agenda de los miembros de la Corporación Municipal pasando la misma del día 16 al 30 de Junio a las 21:30 horas y en el Hotel Antequera Golf.